

El 40 % de las plazas de máster quedan vacantes por falta de demanda

MADRID / EFE

Cuatro de cada diez plazas de los másteres de las universidades públicas presenciales se quedan sin cubrir porque no hay suficiente demanda. El dato lo da el Tribunal de Cuentas en su *Informe de Fiscalización de las Universidades Públicas*, con datos del curso 2012-2013. Este órgano señala como caso extremo el de los posgrados de Ciencias, ya que la mitad de las plazas ofrecidas quedan desiertas.

Así, constata «un exceso de plazas ofertadas en las titulaciones de máster», algo que consi-

dera «especialmente significativo». El estudio se hizo en 47 universidades públicas presenciales y por ramas de enseñanza, la satisfacción de la oferta (plazas de nuevo ingreso ocupadas) en las universidades fue mayor en Ciencias de la Salud (69%), Ciencias Sociales y Jurídicas (65%), pero que en Ciencias solo se cubrió la mitad (50%) de los puestos.

Galicia, sobre la media

Por comunidades autónomas, la satisfacción de la oferta de plazas de másteres es dispar, del paupérrimo 30% de Baleares (donde

el 70% quedaron vacías) al éxito casi total de Madrid, con un 98% de ocupación. Por encima de la media (61%) están la Comunidad Valenciana (67%), Galicia (65%) y Extremadura (62%).

Y por debajo, La Rioja, Navarra y Asturias (60%), Cataluña (59%), Andalucía y País Vasco (57%), Murcia (51%), Castilla y León (49%), Aragón y Castilla-La Mancha (46%), Canarias (42%) y Cantabria (41%).

El Tribunal de Cuentas recuerda que a fecha 25 de septiembre del 2013 habían sido verificados 3.519 másteres.